



Mon Centre-Bourg a un incroyable commerce

publié le 02/10/2022

Descriptif :

L'opération mon Centre-Bourg a un incroyable commerce a posé ses valises à Loudun

L'opération mon Centre-Bourg a un incroyable commerce a posé ses valises à Loudun

Treize élèves de terminale STMG et quatre étudiants de BTS SIO ont participé à l' **accompagnement de porteurs de projets qui souhaitent occuper des commerces vacants dans le centre de Loudun.**

Sept projets étaient en lice :

- Lancement d'un point de vente à emporter de produits alimentaires africains ;
- Création d'ateliers partagés pour artistes ;
- Ouverture d'un espace d'écriture accompagné par un écrivain public ;
- Lancement d'une boutique de location, réparation et vente de trottinettes ;
- Ouverture d'une galerie d'art « sur mesure » ;
- Extension de la « la Conciergerie » (coworking), structure déjà existante ;
- Développement de la boutique « Débo Nature ».

Accompagnés de « coach » professionnels (commerçants, notaires, assureurs, agents immobiliers, banquiers...), ils ont planché sur la viabilité des projets proposés.

Un programme bien rempli sur deux jours :

- Vendredi 30 septembre (matin et après-midi) :
 - 1- Rencontre avec les porteurs de projets
 - 2- Constitution des équipes
 - 3- Réalisation d'une étude de marché
 - 4- Comment réaliser un projet innovant ?
 - 5- Comment apprécier la viabilité économique ?
 - 6- Comment convaincre ?
- Samedi 1er octobre (matin)
 - 1- Conseils pour une prise de parole efficace
 - 2- Entraînement à la présentation du projet
 - 3- Présentation du projet devant les instances partenaires (mairie, chambre de commerce et d'industrie...)

La remise des prix s'est déroulée samedi matin, les futurs commerçants ont été encouragés à finaliser leurs projets. Les professionnels ont beaucoup apprécié l'implication des élèves et étudiants.

Retrouvez les photos de l'évènement sur le site Facebook [↗](#)

Information sur l'organisation de l'évènement [↗](#)

Lien vers l'article de presse Nouvelle République [↗](#)